

EL DIA

Director,

Rafael Alpizar A.

Administrador,

Faustino León

San José, 6 de febrero de 1903

ATENAS

Estuvimos en esa pintoresca villa, lugar de delicias, donde se goza y se vive á todo gusto; para temporal, creemos que no hay en toda la República punto alguno que le aventaje: su delicioso clima contribuye á que la mayoría de las familias josefinas pasen allí los meses de veranear, lo que hoy se facilita más por el Ferrocarril al Pacífico.

Entre otras cosas, sobresale Atenas por el carácter de sus hijos: son trabajadores los atenienses, de buenas costumbres, amables y enemigos del vicio. Raras veces, por tal razón, hay entre ellos sucesos lamentables; la corrupción no ha sentado allí sus reales.

Sin embargo de tantas cualidades, se cuentan defectillos; falta más espíritu público, deseos de ver más floreciente aquella villa; hay una casa de escuelas á medio palo, y casi sin esperanzas de terminarse; una iglesia que está pidiendo la renuncia, ó por lo menos algunas reformas; un cementerio abandonado, donde há tiempos, según lo demuestra, no ha llegado el machete, siendo abundante la yerba que tanto afea el sagrado lugar de los seres queridos que ya no existen.

Con poco, todo eso y algo más se remedia: que sea activa la Junta de Educación y haga cualquier esfuerzo por la conclusión de la casa de escuelas, cuya importancia es indiscutible; que el pueblo ayude al señor Cura, al querido Padre Rodríguez, con el fin de mejorar el templo ó construir

otro; que la Junta de Caridad se decida á darle una regular *chapiada*, que costará poco, al panteón; en fin, que todos se propongan no dejar nada que desdiga del ornato y cultura de Atenas, lugar llamado, por su situación, clima, etc., etc., á ser de los primeros y más ricos del país.

Ojalá que se decidan los atenienses á apreciar en su justo valor lo que encierra su bello pedacito de tierra, Paraíso, como debiera llamarse, y no Atenas; y así, con ese convencimiento, esforzarse un poquito más para engrandecerlo debidamente.

DE TODAS PARTES

3 DE FEBRERO—1903.

ALEMANIA.—*Berlin.*—Anuncia el profesor Baginsky del Hospital de niños de esta ciudad, el descubrimiento de un suero para combatir la escarlatina. El descubrimiento se hizo por el Dr. Arouson.

GRAN BRETAÑA.—*Londres.*—Su Majestad británica padece de un ligero ataque de influenza, pero pasó buena noche. Su visita al Duque de Devonshire ha sido pospuesta indefinidamente. El precio de los consolidados bajó un octavo á consecuencia de la enfermedad del Rev. El Embajador alemán en Londres ha telegrafado á su Gobierno avisándole que el público inglés desapruéba enfáticamente la alianza de la Gran Bretaña con Alemania y que la influencia del Gobierno ha sido muy debilitada á consecuencia de la falta de apoyo popular.—El primer Ministro Balfour y Secretario de Relaciones Exteriores Lansdowne cuentan con el apoyo del resto del Gabinete en sus propósitos de continuar leales al convenio celebrado con Alemania, pero Lansdowne ha perdido mucho terreno. El Gabinete está dispuesto á aceptar cualquier arreglo de la dificultad venezolana, á fin de poner fin á la alianza con Alemania. Se teme que cuando regrese de Sur Africa Mr. Chamberlain dará otro giro á la política británica. En vista de lo expuesto el Embajador aconseja al Gobierno aligerar el arreglo de la dificultad con Venezuela.

FRANCIA.—*París.*—En los círculos oficiales reina la esperanza de que pronto será arreglada la dificultad venezolana. Dicese que la demora se debe al hecho de no estar clasificados los diferentes reclamos.—El reclamo francés asciende á 960.000 y fue arbitrado por el Presidente de Suiza; para cubrirlo, el Gobierno de Venezuela dedicó el 13 por ciento de las entradas de sus aduanas; los vencimientos de varios plazos se pagaron, pero quedan para liquidarse cinco. Se asegura que la Gran Bretaña y Alemania han reconocido categóricamente este reclamo y no pueden desconocerlo en la actualidad. La segunda clase del reclamo francés corresponde al período anterior á 1899. Este se ha sometido á una comisión arbitral que se reunirá en Caracas. La suma total de estos reclamos asciende á... 11.200.000 pesos. Se cree que será reducida considerablemente por los arbitradores. Hay todavía reclamos franceses de tercera clase, cuya liquidación no está garantizada por las entradas de las aduanas; corresponden éstos al período anterior á 1889.

Una compañía francesa ha pedido permiso al Director General de Telégrafos y Correos para establecer un servicio de telégrafos sin hilos entre Saint Pierre Miquelón y Cabo La Hagne.

ESTADOS UNIDOS.—*Washington.*—Anuncia la Secretaría de la Armada que no se ha expedido ninguna orden ni al "Detroit" ni á ningún otro navío de guerra para subir el Amazonas ni para conservar la libre navegación de dicho río.

Después de cuatro días de silencio los aliados Alemania, Gran Bretaña é Italia, propusieron esta tarde á Mr. Bowen la siguiente transacción: "En lugar de insistir á ser tratados con preferencia en el pago de sus reclamos contra Venezuela proponen que todos los reclamos se paguen juntos, pero siempre que los aliados reciban las dos terceras partes del 30 por ciento de las entradas de las aduanas que ofrece Castro y que los demás acreedores reciban el resto."

Los representantes de las potencias aliadas sometieron hoy á sus respectivos gobiernos una propuesta que les hizo Mr. Bowen, la cual envuelve una transacción. No se ha recibido todavía la respuesta

de los aliados, mas se cree que talvez podrán aceptarla.

Joplin, Missouri.—Hace poco se organizó en ésta una compañía para colonizar á Venezuela; se anuncia hoy que ya tiene enganchados más de mil hombres, todos con conocimientos militares. De todas partes de los Estados Unidos y del Canadá se están recibiendo ofrecimientos de personas que quieren engancharse. La Compañía espera obtener grandes concesiones de terrenos del Gobierno de Venezuela.

BRASIL.—*Río Janeiro.*—Ha ocurrido un incidente desagradable esta mañana en el Puerto de Para. El crucero americano *Detroit* llegó y disparó el saludo de costumbre, pero no contestaron las fortalezas. El Comandante del crucero notificó al Gobernador que no le visitara. Varias horas después las fortalezas saludaron. El incidente no tendrá consecuencias. Se desmintió el rumor de que el Cónsul General americano insistió de nuevo en la libre navegación del Río Amazonas.

SECCION AJENA

A Leopoldo Moya

¡Amigo del alma!

¡Hasta luego!

Te fuistes, amigo querido, y dejastes un hogar envuelto en el luto y confundido en las exclamaciones del dolor! Y desesperados dejastes también á los que fuimos tus inseparables amigos; á los que tuvimos la inmensa dicha de conocer y apreciar tu corazón de oro y las bellas cualidades que cual piedras preciosas te adornaban. No eras rico sino pobre como tus amigos: tu cuna fue mecida al son de la brisa campesina y arrullada por el silvestre canto de la Naturaleza, así como la de los que te dedicamos este recuerdo. Y sin embargo eras noble, bueno, y te distinguían las prendas del bien nacido.

«Morir es vivir»—dijo alguno; y por eso no te decimos ¡adiós! para siempre, porque partiremos también luego y en el seno del Eterno estrecharemos de nuevo las manos y formaremos la sociedad que acá en la tierra nos unió desde la infancia. ¡Unión santa y bendita la de la verdadera amistad, en que las palabras tuyo y mío se mancomunaron y no

existían en el círculo de nuestros afectos! Y 23 abrilés vivistes con nosotros, inolvidable amigo, compartiendo las penas y los sinsabores; llorando con nosotros, sintiendo en común lo que cada amigo sentía y riendo y participando de su placer ó alegría, unidos, en sociedad, y obsequiando á tus amigos con esa amistad que sólo las almas grandes como la tuya saben brindar.

Pero lo bueno se va y por eso te fuistes! Y quedaron una madre y unos hermanos huérfanos, porque eras su apoyo, sumergidos en la más honda amargura.

El lugar que ocupabas entre tus amigos quedó vacío y nadie podrá ocuparlo.

El martillo y la zuela también llorarán tu ausencia, y tus compañeros de trabajo echarán de menos al obrero cumplido é incansable.

También dejastes sumido en la más profunda tristeza un corazón que te supo amar y que al lado de tu ataud lloró y profirió exclamaciones que partían el alma y que demostraban la intensidad de sus afectos y de su acerbo dolor. "El ave negra" del cruel destino se interpuso entre Ella y tú y Ella tuvo que aceptar el ramo de ciprés

¡Leopoldo! Escucha desde esa eternidad donde reposas, las frases que, entrecortadas por el dolor, te dirigimos desde aquí! Es la pena, es el pesar que nos ha causado tu inesperada partida: es la nostalgia de la ausencia del fiel amigo. Escucha lo que te pedimos! Tenemos fe en tu feliz llegada á la región celeste y por eso te pedimos que, desde el regazo divino en que yaces, te arrodilles suplicante á los pies de Dios, para que desde allá envíe el ángel del consuelo á tributarle lenitivos al hogar que está de luto y á llenar el vacío que reclama tu presencia en el regazo de tu inconsolable madre. Ruega al cielo por todos los afectos que abandonados dejastes en esta tierra, y recibe la dulce y tierna oración que en alas del pensamiento te enviamos los que fuimos aquí tus amigos. ¡Que la tierra que cubre tus cenizas te sea leve, y que de su seno broten los cipreses que te hagan sombra, fecundados con las lágrimas que en tu tumba derramen todos los que hemos llorado tu viaje de este mundo. Pero ese via-

PLATERIA Y RELOJERIA
DE
VICENTE PALAVICINI



Av. Central Deseando facilitar á mis clientes la llegada á mi establecimiento, he dispuesto trasladarlo á la Avenida Central, entre la tienda LA LUCHA y la Zapatería de don Emilio Artavia.

Tendré abierta mi

RELOJERIA —v— PLATERIA

desde las 6 de la mañana hasta las 8 de la noche

Todo trabajo se despacha á la orden del cliente

je pronto lo emprenderemos nosotros también, y por eso te decimos:

¡Hasta luego!

Rafael Masís C.
Mauro Madriz M.
Estanislao Quirós V.

Cartago, febrero 6 de 1903.

LIMON

SR. DIRECTOR DE "EL DÍA."

En mi carácter de Muncipe propietario de esta comarca, y en acatamiento á los deberes que tal cargo reviste, solicité del Supremo Gobierno la nulidad de un contrato de arriendo del Mercado de esta ciudad celebrado entre el ex-Gobernador don José María Sandoval y don Eduardo Beeche; fundé mi solicitud en que ese contrato no es legal por no haberse sacado á licitación, no haberse elevado á la aprobación del Supremo Poder Ejecutivo, no haberse hecho en escritura pública ni haberse rendido la garantía de buen manejo, como lo determina clara y terminantemente la ley.

En la sesión pasada el señor Beeche solicitó del Municipio se nombrara una comisión para que examinara el Mercado y dictaminara si se cobra de acuerdo con la tarifa; me opuse á esas pretensiones porque el asunto está al resolverse por el señor Ministro de Gobernación, cuyo fallo favorable ó adverso, lo acepto como representante de los intereses de esta comarca; y porque la resolución, cualquiera que ella sea, será justa y basada en la ley; la mayoría opinó que se nombrara la comisión, y no obstante estar incompleta por haber faltado uno de los miembros, se procedió hoy á hacer el estudio por don Cecilio Lindo y don Carlos Saborío.

He tenido informe por uno de los miembros que sin contar el producto de todas las mesas que cubren el redor del Mercado, ni el de las de pescadores, ni el de las superpuestas y puestas en los pasadizos, ni el de pesetas sueltas por venta de cocos, plátanos, etc., produce el Mercado ₡ 835-00 al mes; de esta suma percibe el Municipio solamente ₡ 282 00; deducido el tanto por ciento que el mismo señor Beeche cobra como tesorero, quedan de utilidad neta ₡ 553 00, sin contar las mesas á que me he referido, ni las otras entradas menudas que bien dan ₡ 200-00 más.

Gran empeño noto en cierto alte empleado de ésta, en querer mantener este contrato, que es oneroso á los intereses del Municipio, porque deja de percibir lo que legítimamente le pertenece, y fondos que puede dedicar al saneamiento de la población, que bien lo necesita, y en la construcción de un nuevo cementerio que es de imperiosa necesidad, porque el que hay, además de estar situado en un lugar, en su mayor parte pantanoso, está casi lleno ya.

No me guía al escribir estas líneas interés particular alguno; me guía el compromiso que contraje al aceptar el cargo de Muncipe, de velar y cuidar por sus intereses, y más que todo, hacer algo en bien del público, que es el que paga, ya que el anterior Municipio, compuesto de personas independientes, no hizo nada á este respecto; hoy que los muncipes son empleados, es más difícil, porque no hay duda que antes de resolver cualquier asunto, ven la cara del señor Gobernador, y otras cosas que por hoy omito; pero como dije antes, confío en la justicia que asiste á la causa que defiendo, y en la rectitud del señor Ministro.

Como digo antes, noto gran interés por parte del Gobernador en mantener ese contrato, que él mismo, en cumplimiento de su deber, debiera atacar, tomando como modelo el Gobernador de Alajuela: ese contrato es oneroso á los fondos de la comarca, al público, y más que todo, no hay razón para llevar adelante un contrato que es nulo, y que sólo favorece al señor Beeche.

Limón, febrero 4 de 1903.

Lucas D. Alvarado.

Grecia

Es indudable que, apesar de los esfuerzos del oscurantismo fanático, los pueblos adelantan paso á paso por la senda del progreso, y esto es evidente, pues basta comparar el estado moral, intelectual y material de cualquier pueblo, hace 25 años, con el estado en que hoy se encuentra, y aunque este adelanto es muy lento, él se impone indefectiblemente sobre el fanatismo, sobre la ignorancia y sobre los pretensiosos ignorantes. Grecia, 5 lustros há, era poco menos que un caserío de campo, gobernado casi casi por la campana

del sacristán; ¿y hoy? Hoy es una villa que figura en primera línea por su riqueza agrícola y por su adelanto material é intelectual, y este adelanto lo ha alcanzado con los esfuerzos de pocos y sobre la ignorancia y pretensiones de muchos que han querido ser el oráculo de su pueblo, aun sin saber qué es un jefe de pueblo.

Hoy tenemos un Jefe (Político) que es impolítico; pretende ser el oráculo de su pueblo, quiere hacer Presidentes Municipales, cambia Agentes de Policía, echándoles á ellos el muerto de sus errores, y gobernar como á él le dé su regalada gana; tiene ínfulas que ni el Gobernador de la provincia las tiene; y esto se lo aguanta Grecia.

Esto, si la actual Municipalidad se deja y si los principales vecinos se hacen de la vista gorda, tendrá por resultado la desorganización de esta floreciente villa y un atraso inesperado en la marcha progresista que tan brillantemente ha sostenido por tantos años.

Yo, campesino sin luces pero amigo del bien, no puedo menos que lamentar lo que pasa porque es perjudicial al pueblo, y llamar la atención de quienes corresponda hacia la primera autoridad de Grecia, pues es para mí indocta opinión, una nulidad, y una causa de atraso y de discordia.

Un sarchiceño

HECHOS Y DICHS

Biblioteca Pedagógica.
—La Inspección General de Enseñanza avisa que la sala de lectura estará abierta al servicio de los maestros, en el presente mes, de 8 á 10 a. m. y de 12 m. á 4½ p. m. Después de la apertura de las escuelas, las horas de servicio serán, como de costumbre, de las 2 p. m. en adelante.

Piano, Canto, Violín, etc., se aprende muy bien y sin mayor gasto en la Escuela de Música "Santa Cecilia."

Cuentan que la historia del contrabandista Galeano, á quien dió muerte, en defensa propia, el Agente de Policía de Jiménez, es algo negra; varios documentos se le encontraron á dicho contrabandista, los cuales servirán de mucho en la sumaria respectiva.

Regresó ya de Atenas el Director de este Diario.

Muebles encerados, listos para la venta y baratos.—Jorge Morales Bejarano.—Cuesta de Moras.—Casa No. 531.

Subió el precio del café; lo están pagando á ₡ 18 00. La casa de Tournon fue la que empezó á pagarlo así. ¡Bien!

Para comer á gusto y engordar, gasten aceite "SALAT".—Unico agente en Costa Rica,

Serapio Tomas

Se celebró hoy una misa en memoria del que fue honrado agricultor don Basilio Castro; también hubo Via-crucis.

Para comer á gusto y engordar, gasten aceite "SALAT".—Unico agente en Costa Rica,

Serapio Tomas

Tunda, y fuerte, da en *El Derecho* don Pedro Hurtado h. al Director y profesores del Liceo de Costa Rica, con motivo de la expulsión de un hermano suyo de aquel establecimiento. Es de creerse que contestarán los aludidos.

Para comer á gusto y engordar, gasten aceite "SALAT".—Unico agente en Costa Rica,

Serapio Tomas

Nos dijeron anoche que en Limón hay cinco casos de fiebre amarilla; parece que están atacados de esa enfermedad, un señor Leiva, su señora y un muchacho de la casa; son éstos del Tejar de Cartago; además, un empleado de la United Fruit Co y otro individuo.

Clases de Solfeo y Teoría Musical á precios económicos, en la Escuela de Música "Santa Cecilia."

Se encuentra en la cárcel de esta ciudad el famoso *Tata Chus*, jefe de los contrabandistas nicaragüenses de la Línea Vieja; lo trajo el Agente Principal de Policía de Guápiles, don Juan Alvarado.

Para comer á gusto y engordar, gasten aceite "SALAT".—Unico agente en Costa Rica,

Serapio Tomas

Desde el 5 del corriente quedó abierta al servicio público la oficina telegráfica de Santiago, provincia de Cartago.

Para comer á gusto y engordar, gasten aceite "SALAT".—Unico agente en Costa Rica,

Serapio Tomas

La Filarmonía de Atenas ha estado ensayando bonitas piezas para ejecutar á la llegada del señor Presidente de la República.

Se nombró á don Anastasio Alfaro para miembro suplente de la Junta de Educación de esta ciudad, en reemplazo de don Justo A. Facio á quien se le aceptó su renuncia.

Muebles encausticados, listos para la venta y baratos.—Jorge Morales Bejarano.—C. de Moras.—Casa No. 531.

Según el informe del doctor Guerra, Médico de Puntarenas, el estado sanitario de aquel puerto es en extremo satisfactorio; desde el 14 de diciembre último no se ha presentado ningún caso de fiebre amarilla; el paludismo, endémico allí, ha disminuido notablemente. El aludido doctor aconseja al Gobernador de Puntarenas lo siguiente:

"No omitiré manifestar á U. la importancia que doy al hecho de cegar, si es posible, todos los pozos de la población, que existen en número de 300, reemplazándolos por bombas para proveerse de agua, pues aunque las últimas disposiciones ordenan mantener so pena de multa, cubiertos los pozos, de manera que no puedan penetrar en ellos los zancudos, nunca se podrá tener seguridad completa á este respecto."

El único establecimiento surtido con sombreros y calzado de todas clases en Alajuela, es el de *José Figueredo*

En la plaza de Atenas se está construyendo una especie de kiosco; pero es el caso que el Municipio ayuda para tal obra con ₡ 15 00 y esto, como es natural, no alcanza ni para empezar. Ojalá que aquella Corporación *afloge* un poco más para que pueda hacerse algo que valga la pena.

Muebles charolados, listos para la venta y baratos.—Jorge Morales Bejarano.—Cuesta de Moras. Casa.—No. 531

Buenos efectos.—Habla el Dr. Ponciano Muñoz, médico muy conocido en Rivas:

"Cuántas veces he hecho uso de la "Emulsión de Scott" por creerla útil é indicada otras tantas veces he visto sus buenos efectos."

Infalible, eficaz, inalterable: este es el testimonio unánime de toda la facultad médica.

La "Emulsión de Scott" es innegablemente el supremo sostén de la vida.

Muebles barnizados, listos para la venta y baratos.—Jorge Morales Bejarano.—Cuesta de Moras.—Casa No. 531.

Para comer á gusto y engorpar, gasten aceite "SALAT".—Unico agente en Costa Rica,

Serapio Tomas

TALLER DE SASTRERIA
—ODEO—
RANSITO VARGAS A.

Situado en la 8ª Avenida Este, N° 79, frente al Parque Central.
Especialidad en fracs, levitas, smokings, trajes militares, etc.
Se garantizan las obras; se complace el gusto más delicado.
Telas finísimas y materiales de primera.
Allí encontrarán todo lo que desee la gente elegante
PRONTITUD, ESMERO Y HONRADEZ.

El Faro de la Vida.

La superioridad de la Emulsión de Scott es indiscutible y se manifiesta instantáneamente ante el observador imparcial en los puntos siguientes: Primero, su sabor dulce y agradable; segundo, sus enérgicas "propiedades" en los casos de caquexia, tuberculosis, anemia, los infartos glandulares, las afecciones óseas de carácter estrumoso, las afecciones del aparato respiratorio, el raquitismo, etc. También en las convalecencias de enfermedades largas y debilitantes es un buen medicamento.

Además de sus propiedades curativas, la

Emulsión de Scott,

debido á la bondad de los elementos que reúne, tiene el "mérito" de que el aceite de hígado de bacalao, uno de sus principales componentes, está tan bien combinado y disfrazado su sabor que los niños á quienes se prescribe lo toman sin repugnancia.

Las imitaciones de la Emulsión de Scott sirven para causar daños considerables á la salud, por tanto exigir la legítima de Scott, verdadero "faro de la vida."

SCOTT & BOWNE, Químicos, New York.
De venta en las Droguerías y Farmacias.

3A

BARBERIA

-D E-

MARCELINO COTO

Frente á la Catedral, contiguo á don Eloy González. Operarios competentes, esmero en el servicio, aseo completo y amabilidad con los parroquianos. Se desinfectan los útiles de manera excelente, antes y después de usarse.

Tipografía de Jenaro Valverde

Purificateur Larcade

INVENTADO POR EL DOCTOR LARCADE

Es el DEPURATIVO VEGETAL más poderoso conocido hasta hoy. PURIFICA LA SANGRE maravillosamente.

Cura radicalmente

Sifilis, Ulceras, Crostas, Cánceres, etc., etc.

A los 2 días de uso, resultados sorprendentes. A los 4 días los malos humores principian á ser secados.

AGENTES GENERALES, -A. ROUDEL & C^o-BURDEOS.

¿Desea Ud. aprender el inglés con perfección?

Ana Berry ofrece dar clases de inglés á domicilio ó en su casa de habitación, 8^a Avenida Este, junto al templo de Protestantes, á \$4.00 el mes; y cuando sean más de dos alumnos á la misma hora, el precio será convencional.

El 1^o de Noviembre trasladé mi despacho frente á la casa de don Federico Tinoco.

RICARDO KRIEBEL

DENTISTA ALEMÁN

VIRGILIO ALVARADO,

Notario Público y Agrimensor, tiene oficina abierta en la villa de Atenas y despacha en Palmares todos los viernes de cada semana.

Es Ud. episcopal?

Digo, ¿es Ud. violinista, guitarrista, violoncelista etc. y no toca porque tiene destapado, roto ó dado al traste su instrumento? Pues lléveselo á JESÚS PRADA, que él se lo compondrá estupendamente, dejándolo con un sonido inimitable.

¿Quiere Ud. un magnífico bastón, de cocobola, námbar, sahinillo, guayacán, ron-ron, de lo más fuerte, propio para dar garrotazos en salve sea la parte, ó para flechar mejor á la novia? Pues diríjase á JESÚS PRADA, que él los vende á bajos precios.

¿Quiere Ud. ser un Arcas ó Aguado en eso de puntear la guitarra y arrancarle á las..... cuerdas, dulces sonidos que recrean el oído? Pues tome como profesor á JESÚS PRADA, bien conocido guitarrista que habla con la guitarra.

Se le encuentra en su casa de habitación, Avenida 12 Este, detrás de la Dolorosa.

Agencia General de Publicaciones

LIBRERIA Y PAPELERIA

DE

IGLESIAS HERMANOS.

Calle Norte, 74.

Apartado 170.

San José, C. R.

Sírvense en esta Agencia suscripciones de obras y periódicos de todas partes; Revistas de Ciencias, Artes y Literatura; diarios de información y política; semanarios festivos, satíricos y humorísticos; periódicos de modas, agricultura, comercio, industria, marina, religión, pedagogía, etc.

Encuéntrense en la misma, variado surtido de objetos de escritorio y papelería, á precios sumamente reducidos

Llegan á esta casa obras nuevas semanalmente por correo

HOTEL ESPAÑOL

Desde esta fecha se ofrece al público y en particular á sus amigos el nuevo propietario del antiguo hotel Hispano Americano, en que se han hecho reformas que llaman la atención de las personas de buen gusto, no sólo por el aseo sino por la suculenta cocina, dirigida por el infrascrito, bien conocido y apreciado del público. Advirtiendo al mismo tiempo, que se servirán cenas hasta tarde de la noche á completo gusto de los clientes.

Cuartos para pensionistas á precios módicos

Almuerzos y comidas al alcance de todos los bolsillos

C. H. Monlouis

LESMES S. JIMENEZ

vende vinos de Burdeos y vinos para consagrar, seco y dulce, en su casa de habitación

Depósito de vinos "Domaine Catoy" de la casa de H. Tournon y C^o

Calle 17 Norte, N^o 258

Eduque é instruya á sus niños antes que todo



Doy lecciones de enseñanza primaria, inclusive de inglés, al módico precio de \$ 2.00 mensuales, en mi casa de habitación, sita en la Avenida 8^a, Este, junto al templo protestante.

Victoria Berry

¡Las erupciones volcánicas!.....

JA... JA... JA...

Ríanse ustedes de ellas, y de la crisis, y de todas las miserias del mundo, acercándose al Taller mecánico de ELOY ROJAS

El Yunque

situado en la Calle Central, 100 varas al Sur del Parque Central Allí se componen y se venden cocinas de hierro; se componen toda clase de armas desde el más fino y legítimo revólver, hasta el más ordinario RASPA-DULCE; composición de bicicletas y velocípedos; allí se hacen trabajos de torno, fundición de bronce, la mar, la mar de trabajos en los ramos de

ARMERIA

HERRERIA

Fontanería

y Hojalatería

En el ramo de Hojalatería los trabajos deben contratarse directamente con ELOY ROJAS, quien está dispuesto á complacer á todo el que lo ocupe.

NICOLAS F. MEZA

CIRUJANO-DENTISTA

De la Facultad de Medicina de la República, con 30 años de práctica, ofrece sus servicios en todos los adelantos ELECTRICOS de su Profesión: especialidad en el tratamiento de dientes de los niños, y extracciones sin dolor por medio del procedimiento instantáneo. No siendo transeunte garantiza sus trabajos para los cuales emplea los mejores materiales del mundo. A los pobres recomendados por su Cura ó por la Sociedad de San Vicente de Paúl, les opera gratis. Oficina: Calle 19, 150 varas al Sur del Banco de Costa Rica.